L'ECHO DU CABRET DE LECTURE PAROISSIAL

JOURNAL DES FAMILLES ILLUSTRÉ.

paraissant le ler et le 15 de chaque mois, par livraison de 16 pages. Four Abouncment: six Mois, \$1.00; un Au, \$2.00. Bureaux à Montreal: 10, Rue St. Vincent.

SOMMAIRE.—Les principaux animaux de l'Amérique.—Chronique: mort et notice du R. P. Tellier, supérieur des Jésuites d'Amérique.—St. Pierre de Rome.—Les grands Papes, par M. P. J. R.—Québec.—Le chemin du bonheur, (suite).—Les suites d'une adoption.

Les principaux Animaux de l'Amérique. La 1, le Loup; 2, le Renard; 3, la Loutre; 4, l'Ours; teurs.

5, le Cerf; 6, le Lama, sorte de petit chameau; 7, le Bison; 8, 9, le Castor; 10, le Cheval sauvage; 11, le Condor, ou le roi des Vautours; 12, l'Alligateur, ou le Crocodile.

La plupart de ces animaux sont connus de nos lec-



Chronique.

SOMMAIRE. — Température. — Nouveau journal français à Ottawa —Rumeur de l'ouverture des chambres à Ottawa par le Duc de Cambridge. —Nominations officielles. —Nouvelles de Rome. —Bref de N. S. Père le Pape à Madame de Lamoricière. —Détails biographiques sur Léopold 1er, roi des Belges.

La chronique locale n'a qu'un devoir de routine à remplir pour aujourd'hui. La dernière quinzaine ne s'est distinguée des autres quinzaines que par la gaieté ordinaire des premiers jours de l'an, un froid excessif de quatre jours consécutifs, la consolidation du pont de glace sur le St. Laurent, et l'ouverture des routes d'hiver dans toutes les directions. Il y a longtemps, dit-on, que la période des gros froids n'était pas venue si tôt. Peut-être aussi n'est-ce qu'un avant-coureur, le précurseur d'un

froid plus excessif encore. En tout cas, notons les degrés: le 5 janvier à 6 heures du matin, le thermomètre indiquait 21° 2 au-dessous du zéro; le 6 à la même heure, 22° 9; le 7, 26° 4; et le S, 21° 3.

— Il nous fait plaisir de signaler l'apparition d'un journal semi-quotidien, en langue française, dans la cité d'Ottawa. Son nom est Le Canada, son rédacteur M. Elzéar Gérin, et ses propriétaires MM. Duvernay, Frères. C'est un grand ournal qui paraît réunir toutes les conditions nécessaires pour en assurer le succès. Il n'est que juste que la langue française aille établir son droit de cité dans la nouvelle capitale, et qu'elle l'établisse avec toute la dignité du talent qu'on aperçoit de suite dans la rédaction du Canada. S'il est vrai que les